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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 仲本
な か も と

　辰雄
た つ お

　（新政・公明）

2 東浜
ひがしはま

　光雄
み つ お

　（いぶきの会）

3 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

4 宮城
み や ぎ

　一寿
か ず と し

　（希望の会）

5 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望の会）

6 真栄城
ま え し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

7 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

　（かけはし）

8 荻堂
お ぎ ど う

　盛仁
せ い じ ん

　（いぶきの会）

9 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

10 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望の会）

11 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

12 金城
き ん じ ょ う

　加奈栄
か な え

　（日本共産党）

13 仲程
な か ほ ど

　孝
たかし

　（いぶきの会）

14 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（新政・公明）

15 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

16 宮里
み や ざ と

　朝
ちょうせい

盛　（いぶきの会）

17 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

18 大屋
お お や

　政善
せ い ぜ ん

　（新政・公明）

19 名嘉眞
な か ま

　宜德
ぎ と く

　（希望の会）

20 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（新政・公明）

21 藏根
く ら ね

　武
たけし

　（新政・公明）

22 兼本
か ね も と

　光治
み つ は る

　（新政・公明）

23 照屋
て る や

　千江美
ち え み

　（無所属）

24 平良
た い ら

　榮
えいじゅん

順　（津梁）

25 比嘉
ひ が

　直人
な お と

　（かけはし）

26 伊波
い は

　良明
よ し あ き

　（津梁）

27 德田
と く だ

　政信
ま さ の ぶ

　（かけはし）

28 天願
て ん が ん

　久史
ひ さ し

　（無所属）

29 又吉
ま た よ し

　法尚
の り ひ さ

　（いぶきの会）

令和４年９月　第１６２回定例会　一般質問通告割振り一覧
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９月７日
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質  問  事  項 

 １ 仲本
なかもと

 辰雄
た つ お

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．育英会の公益財団法人移行について  

 

２．民間アパートの借り上げ制度の創設について   

 

３．うるま市の自治体ＤＸ推進について  

 

４．道路通報アプリの導入について  

 

５．津堅島の夜間救急搬送について  

 

６．管理道路の雑草の繁茂を抑制する新工法について  

 

 ２ 東浜
ひがしはま

 光雄
み つ お

（いぶきの会）【一問一答方式】  

 

１．海中道路沿線 あやはし館・東側海浜の整備、活用について 

あやはし館・東側海浜をビーチとして整備し、あやはし館と一体化させ、活用す
ることで、あやはし館の活性化や地域経済の活性化につながると考えるが、整備し

ていく考えはないか、お伺いします。 

 

２． 津堅島振興総合計画について 

津堅島は、人口の減少、高齢者人口の増加（高齢化率６８％）や産業基盤整備の

課題、農業従事者の減少など、島全体が衰退の一途をたどり島の存続が危ぶまれる
現状にあります。島の存続に向け、津堅島振興総合計画の迅速な実施が求められる

と考えますが、津堅島振興総合計画 ５．施策の展開について、具体的な事業内容

と今後の取組について、お伺いします。 

 

３． 第四次うるま市地域福祉計画について 

第５章 １．地域福祉意識の醸成と人材の確保の基本方針で、「住民主体の地域
福祉を推進していくには、住民が福祉に関心を持ち日頃から福祉を意識することが

大切です」とされ、「福祉教育を推進し、福祉意識の醸成を図る」とされています

。また、「地域の福祉力向上は、住民の地域参加が不可欠」とされ、「地域活動の

担い手の確保や地域の相談役・支援のつなぎ役である民生委員児童委員の確保と活

動の推進を図る」とされてますが、福祉意識の醸成と人材確保は、並大抵の取組で

は図れないと考えますが、具体的にどのような取組を行っていくのか、お伺いしま
す。 

 

 ３ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１. 福祉と医療の杜うるまこどもステーションについて  

復帰記念会館跡地にできる福祉と医療の杜うるまこどもステーションの福祉棟の現状と医療

棟の進捗状況を伺います。 
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２．障がい福祉ガイドブック作成について 
令和２年９月第１４２回定例会から提案している障がい福祉ガイドブック作成の進捗状況に

ついて伺います。 

 

３．地域包括支援センターとの連携強化について 

⑴新たな移送・買い物支援について 

⑵高齢者の住居確保や措置施設への入所について 
⑶Ｑ＆Ａ方式で共通認識できるような仕組みづくりについて 

 

４．ＤＸ推進について 

⑴具体的な取組について  

⑵自治体の情報システムの標準化・共有化によるデータ連携の有効性や課題

点について 

⑶ＤＸ推進に伴うマイナンバーカードの普及について  

⑷デジタル人材育成・確保について  

 

 ４ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
とし

（希望の会）【一問一答方式】 

 
１．学校校歌・歌碑設置について  

⑴市内小・中学校に校歌の歌碑が設置されているか伺う。 

 ⑵統廃合され、廃校になった学校の歌碑の現状を伺う。 

 

２．給食費無償化について 

 ⑴市内小・中学校の給食費の現状を伺う。 
 ⑵市内小・中学校の給食費無償化の取組について伺う。 

 

３．道路行政について 

⑴市道与那城１３号線整備取組について 

 令和元年６月定例会・令和２年１２月定例会での質問 

⑵宮城島池味区内生活道路拡幅整備進捗状況を伺う。 
 第１１２回定例会での質問 

  

４．生活排水路・排水溝整備について 

 ⑴勝連南風原４１０１－１番地付近の排水溝整備状況について伺う。 

 ⑵勝連平敷屋３９６２番地付近の排水溝及び排水路整備対応を伺う。 

  
５．字具志川について 

⑴字具志川３２番地付近の道路整備進捗を伺う。 

 ⑵字具志川２１９１番地付近の外灯設置について伺う。 

 ⑶字具志川３３０８番地付近の速度制限ハンプ整備を伺う。 

 ⑷具志川小学校校舎改築に伴う、交通安全対策について伺う。 

 
６．島しょ地域の地区別課題について 

⑴津堅島について 

 ①ホートゥガー整備進捗状況を伺う。 

  ②旧灯台周辺整備について 

 ⑵浜比嘉島について 

 ①勝連浜区の排水路整備状況について 
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 ②勝連比嘉区集落内草刈り作業の行政対応について 
⑶平安座島について 

 ①海中道路開通５０周年記念事業の行政支援について 

 ②石油企業と行政との製油所跡地活用進捗について 

 ③平安座ウフバンタ事業の行政支援について 

 ④平安座島への診療所開設について 

⑷宮城島について 
 ①桃原漁港内しゅんせつ工事の進捗状況について 

 ②宮城島コミュニティ防災センター２２か所の補修工事について 

 ③オクガー整備について 

⑸伊計島について 

 ①無許可スッポン養殖場建設の行政対応について 

  ②自治会要請う与伊公第１０３号・１０４号・１０７号・１０８号・１１２号

への行政対応について伺う。 

  ・第１０３号「イツクマ浜護岸転倒防止柵の改修」 

  ・第１０４号「イツクマ浜護岸階段手摺り改修工事」再要請 

  ・第１０７号「集落内旧ゲートボール場への遊具設置」 

  ・第１０８号「老朽化したいも団地の危険性除去」 

  ・第１１２号「宮城島・池味港付近道路の草木草刈り」 
  

７．中城湾港開発推進協議会要請行動について 

 メンバー・要請先・要請内容について 

 

 ５ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．コロナ行政について 

コロナ感染により死亡した市民の遺族に対する助成について 

 

２．教育行政について 

⑴城前小学校新築工事について 
⑵給食費について 

⑶通級指導教室について 

 

 ６ 真
ま

栄
え

城
しろ

 隆
たかし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 
１．喜仲公園の遊具 

⑴今年度行う予定について伺う。 

⑵現在の進捗について問う。 

⑶課題解決について問う。 

 

２．インフルエンザワクチン接種補助 
⑴インフルエンザ罹患の推移について問う。 

⑵インフルエンザ感染拡大によって、病欠した児童数の推移を伺う。 

⑶ワクチン補助について 

 

３．石川赤崎ゲートボール場  

⑴場内トイレについて問う。  
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⑵所管部署について伺う。  
 

 ７ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．  石川楚南地域の軍用道路(山城進入路)の返還及び道路整備について 

⑴  整備計画の進捗状況について伺う。 
⑵  旧住民の要望である、沖縄市側への連結について伺う。 

 

２．  宮森幼稚園跡地利用について 

⑴  事業の進捗状況について伺う。 

⑵  検討されている高齢者の介護予防事業、生きがいづくりの場としての利用

事業について内容を伺う。 

 

３．物品購入の現状の確認について 

⑴発注業務指針の文書化及び随意契約ガイドラインの見直しは行ったか伺う

。 

⑵２月議会以降の事業において工事を含む発注は物品購入ではなく工事とし

て発注する方針はしっかり守られているか確認します。  
 

 ８ 荻堂
おぎどう

 盛
せい

仁
じん

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．警察施設建設用地について 

 ⑴山城区で建設中の警察施設用地の概要について伺う。 
 ⑵警察施設建設用地の市民への周知について伺う。 

 ⑶造成工事に関係する地権者を伺う。 

 ⑷地元業者への公募に対する周知の働きかけについて伺う。 

 ⑸沖縄県警察施設建設用地の公募の方法とうるま市の業者の参加数と結果につい

て伺う。 

 
２．指定管理者モニタリング評価公表について 

 ⑴長野県諏訪市の指定管理者モニタリング評価公表について。また、他府県の同

様な参考事例を伺う。 

 ⑵指定管理者制度のモニタリングについて当局の見解を伺う。 

 ⑶指定管理者制度モニタリングについての検討について伺う。 

 ⑷モニタリングの公表について伺う。 
 

３．アレルギー食備蓄明記について 

 ⑴政府のアレルギー食備蓄明記について伺う。 

 ⑵アレルギー食物の指定や備蓄の量、備蓄の期間について伺う。 

 ⑶国の防災計画にどのように対処していくか伺う。 

 
４．新たな特別支援学校について 

 ⑴うるま市の新たな特別支援学校の設置についての詳細について伺う。 

 ⑵うるま市の県有地と県関係施設について伺う。 

 ⑶特別支援学校設置について、市への連絡があったか伺う。さらに特別支援学校

ができることによるメリットを伺う。 
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 ９ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．平敷屋地内の道路・排水路整備について 

 ⑴勝連平敷屋３５０番地～３６０番地までの道路整備について 

⑵勝連平敷屋２９３－１付近の排水路整備について 

⑶勝連平敷屋２９２－５～与那城饒辺４２９付近までの道路整備について 

⑷勝連平敷屋４０９２－３～与那城饒辺７１９－１までの農道整備について 

⑸勝連平敷屋５５３－２番地と５４５－４の間約２０メートルの道路整備につい

  て 
⑹平敷屋小学校から漁港までの排水路整備について 

 

２．津堅島港湾整備について 

 ⑴港湾の駐車場整備について 

 ⑵港湾の車止め整備について 

  
３．勝連城跡の整備について 

 勝連城跡休憩所の跡利用について  

 

 １０ 国吉
くによし

 亮
りょう

（希望の会）【一問一答方式】 

 
１．市民からの要望を問う 

 ⑴石川体育館トレーニング器具購入の要望 

 ⑵石川体育館内防球ネットの要望 

 ⑶ダメ不法投棄！石川伊波１５５３番地周辺の防犯灯設置の要望 

 ⑷石川緑地広場の駐車場環境改善の要望 

 ⑸石川市民プール周辺の不法投棄、ポイ捨て禁止の注意喚起看板設置の要望 
 ⑹宮森小学校体育館下に照明設置の要望 

 

２．ゼロカーボンシティ宣言の提案 

 ⑴うるま市における再生可能エネルギー発電量を伺う。 

 ⑵本市の再生可能エネルギー発電量と他市町村との比較を伺う。 

 ⑶本市も自信を持ってゼロカーボンシティ宣言をすべきと考える、今後の取組と
意気込みを伺う。 

 

３．給食費無償化の提案 

 給食費無償化を要望する。当局の見解を伺う。 

 

４．給食提供の現状について 
 

５．ＺＥＢ、ＺＥＨについて 

脱炭素社会の実現に向けて今後大きな役割が期待されるＺＥＢ、ＺＥＨ。本市に 

おける導入実績と電気料金削減金額や温室効果削減率を伺う。 
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 １１ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．消防行政 

 ⑴沖縄県消防指令センターについて  

 ⑵栄野比地域で起こった火災について  

 

２．道路行政 

栄野比区１－３号線に隣接する生活道路について  

 
３．下水道行政 

 西原区(安慶名第２雨水幹線 )について 

 

４．教育行政 

 うるま市における奨学金制度について  

 

 １２ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．津堅島港湾整備について 

令和元年第１３５回定例会の質問における、旅客ターミナルの景観向上について

進捗状況を伺う。 
 

２．浮桟橋改良について 

 令和３年第１４７回定例会において質問した、平敷屋港の浮桟橋改良について、

進捗状況を伺う。 

 

３．地産地消について 
 ⑴令和２年第１３６回定例会において質問した、学校給食への市内農家等からの

総額について、現在は、どのようになっているのか伺う。 

 ⑵安全な学校給食等を提供するに当たり、大豆、トウモロコシなど、遺伝子組み

換えでないものを提供することについて意見を伺う。 

 ⑶生乳が１１月に８％値上げされることについて、介護施設、保育園、学校など

に影響はないか。また、それぞれの事業所負担額について、利用者や保護者負
担にならないよう対応について伺う。 

 

４．農水産業について 

食料自給等について、地元で加工場を確保することについて意見を伺う。 

 

５．教育行政について 
 令和４年第１６０回定例会において質問した、学力推進の取組等、改善策につい

て伺う。 

 

６．介護、学童、保育等賃金引上げについて 

 令和４年第１５７回定例会において質問した、介護、学童、保育等賃金引上げに

ついて、９月以降の対応ついて伺う。 

 

７．マイナンバー制度について 

 総務省地方公共団体情報システム機構への個人情報の取扱いについて説明を伺う
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。また、民間企業への業務委託について説明を伺う。 
 

８．後期高齢者医療について 

 高齢者医療窓口負担について、本市において、対象となる人数、１人当たりの金

額、総額について伺う。 

 

９．原油価格高騰対策について 
 令和３年１２月第１５６回定例会において質問した、低所得の生活困窮者支援に

ついて伺う。  

 

 １３ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．具志川環状線の渋滞解消について  

 県道２２４号線具志川環状線、沖縄市登川方面から赤道方面。ジミーうるま店周

辺における交通渋滞解消について、現状の把握と今後の対応について伺う。 

  

２．具志川環状線道路工事に伴う埋蔵文化財発掘について  

 全線開通がなされ利便性の向上した県道２２４号線具志川環状線であるが、
県道３６号線と交差する兼箇段地内には兼箇段壕郡と呼ばれる埋蔵文化財が存

在した。当該箇所の現状と後世に伝える取組について伺う。  

 

３．うるま市の戦争関連遺跡について  

 本市に点在する戦争関連遺跡をどのように把握し、残していけるものか。また、

児童・生徒の平和学習につなげるため、どのように取り組むべきか当局の考え方を
伺う。 

 

４．建売住宅分譲などを目的とした開発行為について 

 令和２年１２月議会でも質問し、開発業者による防犯灯設置等に関連する条例等

も検討したいとの答弁を受けているが、その後の進捗状況について伺う。 

 
５．赤道小学校体育館・プールの改築について 

 新校舎が建設され、体育館・プールとの渡り廊下による接合をした赤道小学校で

あるが、体育館・プールについては老朽化が進んでいる。現状と建て替えに向けた

考え方を伺う。 

 

 １４ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（新政・公明）【一問一答方式】 

  

１．ケアラーの支援体制等について 

⑴ヤングケアラーの認知度向上のための取組について 

⑵実態把握（状況）について 

⑶支援について 
⑷高齢者ケアラーの実態把握について 

⑸支援について 

 

２．貧困対策及び生活保護等について 

⑴生活保護の申請状況及び保護決定数について 

（コロナ前から現在までの推移） 
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⑵物価高騰による生活保護への影響について 
⑶今後の対策（支援）について 

⑷ひとり親家庭等への影響と支援について 

 

３．学校・公園・公共施設等の安全点検等について 

⑴点検状況と結果について 

⑵今後の対策について 
 

４． 無園児の調査（状況）について 

 

５．コロナ禍の下、感染者（濃厚接触者）等の投票方法について 

  

 １５ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．子供の貧困対策関連事項 

 ⑴沖縄県子ども貧困対策推進基金（６０億円）に拡充された事業実施の効果的な

取組を進めるためにも全庁的に連携した体制づくりについて 

 ⑵貧困対策推進基金を活用してのさらなる就学援助の拡充について 
 ⑶本市独自の貧困実態調査の実施について 

 ⑷こども医療費無償化高校卒業までの拡充及び現物給付について 

 

２．新型コロナウイルス感染症関連事項 

 ⑴無料ＰＣＲ検査体制の実施場所の拡充について 

 ⑵市独自支援事業としての抗原検査キット無料配布について 
 ⑶緊急小口資金等の特例貸付の償還免除について 

 

３．道路・公園維持管理 

 ⑴赤道交通安全広場のフェンス設置について 

 ⑵旧勝連庁舎出入口付近の草刈り清掃及び交通安全対策のためのカーブミラーの

設置について 
 

４．基地行政 

 勝連分屯地への地対艦ミサイル配備計画の現状について 

 

５．市民行政 

 新聞報道による市長と旧統一教会の関係性について 
 

１６ 宮里
みやざと

 朝
ちょう

盛
せい

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．兼原小学校校舎改築と校門前通学路整備事業について 

 
２． 育英会事業の島しょ地域の高校生への拡充について 

 

３．喜屋武マーブ公園のあずまや・トイレ・照明灯等の補強・補修について 

 

４．市内の有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡ）等のモニタリングの実施や発

生源解明の取組状況について 
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 １７ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明）【一問一答方式】 

 
１．コロナ対策について 

⑴小学校、中学校、幼稚園、保育所などの現在のコロナに対する対策の強化を見

直すことでコロナ感染を防ぐことができないものか。 

⑵抗原検査キットの配布について 

 

２．本市からの医療機関の移転減少について 

うるま市内からの個人病院やクリニックの減少について 
 

３．個人財産管理について 

⑴本市の成年後見人制度について 

⑵法務局における自筆証書遺言書保管制度について 

 

４．下原商業地域の開発について 
 ⑴道路拡張計画と新設道路の計画について 

 ⑵新商業地域としての街づくりの計画案と取組について 

 ⑶バス運行計画について 

 ⑷下水道工事について 

 

５．市内データ放送運営について 
 データ放送の取組について 

 

６．沖縄アミークスインターナショナルについて 

 現在の運営状況、本市の児童・生徒数、奨学金制度について 

  

 １８ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．宮城島池味集落西側屛風岩対策について 

 

２．市道与那城２９号線の進捗状況について 

 
３．農業振興地域見直しに係る関係地権者農家説明会について 

 

４．農業振興について 

 

 １９ 名嘉
な か

眞
ま

 宜德
ぎ と く

（希望の会）【一問一答方式】  

 

１．あやはし館の指定管理について 

 ⑴現状を伺う。 

 ⑵今後の管理方法を伺う。 

 ⑶これまでの答弁の確認について 

 
２．うるま市の教育行政について 

 ⑴教員の多忙化の改善について 

  ①部活動の地域移行について 



- 10 - 

 ⑵教育支援について 
  ①専任教諭の配置について 

  ②退職教員の人材バンクについて 

 ⑶教員の人材確保について 

  ①正規教員、臨時教員の実態について 

  ②教員の病休者の現状について 

  ③採用試験の年齢制限の撤廃について 
 

 ２０ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．うるま市における新産業創出と雇用拡大に向けた取組について 

 

２．うるま市の観光産業、観光施設の現状と課題及びこれからの展望と取組につい

て 

 

３．うるま市の伝統芸能、地域民俗行事、文化財等の保存継承へ向けた支援と取組

について 

 

 ２１ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．教育行政について 

 ⑴教員の働き方改革について 

 ⑵クーラーの稼働状況について 
 

２．うるま市における一人暮らしの状況について 

 

３．葬祭場や火葬場について 

 

４．島しょ地域活性化について 
 

 ２２ 兼本
かねもと

 光
みつ

治
はる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．排水路対策について（屋慶名１８１８番地付近） 

⑴進捗状況について 
⑵今後について 

 

２．県道１６号線・うるま市南原学童クラブ前十字路交差点の信号機設置について 

⑴交通事故多発道路の認識をしていますか。 

⑵現地の対応を当局にお聞きします。 

⑶今後について 
 

３．農業振興地域の用途変更について 

⑴県道３７号線湾岸道路地域の状況について 

⑵今後の計画について 
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４．畜産振興事業について 
⑴物価高騰による当局の対応について 

⑵今後の取組みについて 

⑶今後について  

 

 ２３ 照屋
て る や

 千
ち

江
え

美
み

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．子どものマスク着用について 

 ⑴マスク着用に関する学校教育指導について 

 ⑵教育的な観点でのマスク着用について 

 ⑶マスク着用に関し今起きている問題などについて 

⑷子どもの権利について 

 

２．教職員の働き方について 

 ⑴ＳＥＬ－８Ｓ、個人研究「わたしの学力向上」、ＷＥＢの単元テストについて 

 ⑵部活動の外部指導員について 

 

３．子育て支援について 
 ⑴子どもや保護者が困った時に相談できる窓口について 

 ⑵ファミリーサポートセンターの事業所について 

 ⑶ミルク支援の現状について 

 ⑷子育て支援の周知について 

 

４．公式ラインの活用方法について 
 セグメント配信について 

 

５．子どもの学びＩＴについて 

 学校の授業以外にＩＴに関する学びがあるのかについて 

 

６．子ども食堂について 
 ⑴情報交換会、連絡会の開催進捗状況について 

⑵本市が目指す指針について 

 

７．具志川東中学校の整備について 

 ⑴水道工事について 

⑵更衣室について 
 

８．学校防火防煙シャッター設備定期検査について 

 現在の進行状況について 

 

９．石川中央区世栄津の森公園整備の現状について 

 
１０.指定管理者制度について 

 モニタリング評価実施について 
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 ２４ 平良
た い ら

 榮
えい

順
じゅん

（津梁）【一問一答方式】 

 
１．道路行政について 

 ⑴天願区内市道等の整備について 

 ⑵茶木根橋からみどり町六丁目市道１０３２号線を結ぶ道路の整備について 

 ⑶字栄野比、生活道路の整備について 

 ⑷県道２２４号線へ県道８号線との交差点への矢印信号機の設置について 

 ⑸県道２２４号線と県道３６号線交差点沖縄北インター向け右折矢印信号の時間

延長について 
 

２．下水道行政について 

 川崎５１０番地付近の下水道整備について 

 

３．新型コロナウイルス感染症拡大防止関連について 

 ⑴感染症拡大防止対策について 
  ①子供のワクチン接種奨励について 

  ②ソーシャルワーカー等への抗原検査キットの配布について 

  ③感染死亡者家族の救済措置について 

 ⑵休学児童・生徒の学力対策について 

 

４．公園の管理について 
 ⑴公園内植栽樹木等の病害虫対策について 

 ⑵市民広場東側トイレ向かいの枯れたガジュマルの撤去について 

 ⑶安慶名城跡公園駐車場の放置自動車について 

 

５．中城湾港新港地区について 

 ⑴立地企業の安心・安全の確保に関する事項 
  ①夜間のドリフト行為等に対する対策 

  ②街灯の設置及び街路樹の適正管理 

  ③公園等における野猫対策について 

 ⑵立地企業の業務拡大に関する事項 

  ①工場立地法における緑地制限の緩和について 

  ②仲嶺・上江洲地区の早期実現について 
 

 ２５ 比嘉
ひ が

 直人
な お と

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．具志川総合体育館の建て替えについて 

 
２．危機管理について 

 

３．うるま市民芸術劇場の照明について 

 

４．与勝サンエー近くの交差点渋滞について 
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 ２６ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

 
１． 道路行政について 

⑴市道石川３号線（通称銀座通り）と、国道３２９号石川バイパス線との丁字路

を十字路にし、その延長線を県道７３号線（石川仲泊線）へつなぐ道路整備が

できないか伺う。 

⑵石川中学校横の市道石川１１６号線を石川西線へつなぐ道路整備ができないか

伺う。 

⑶石川白土原（しらちちばる）地域の市道石川７０号線、７１号線、東恩納２１
号線の道路整備について 

 

２． 伊波中学校校区の児童館整備について 

⑴旧石川社会福祉センター跡地の現状について 

⑵児童館等複合施設の整備について 

 
３． 石川伊波にある「仲門門中」について 

⑴「仲門門中」の現況について 

⑵競売にでていることへの見解について 

 

４．公用車削減について 

⑴「うるま市公用車削減計画」の今後の取組について 
⑵共用車への取組について 

 

５．オートキャンプ場について 

現況について 

 

 ２７ 德
とく

田
だ

 政信
まさのぶ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．豊原区、前原区地内の護岸及び遊歩道設置事業について 

未整備区域（４か所）の今後の計画について 

 

２．畜産振興について 
 ⑴畜産・酪農収益力強化整備等特別対策事業について 

 ⑵事業完了後の状況について 

 ⑶今後の経営課題に対する行政としての支援について 

  

３．塩屋地内排水路改修整備事業の進捗状況について 

 
４．農業振興について 

 ゆがふ製糖株式会社の海水取水設備への水路しゅんせつ工事について 

 

 ２８ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（無所属）【一問一答方式】 

 
１．ごみ収集に関連する事項について 

 ⑴ごみ収集困難地域の改善に向けた取組について 

 ⑵軽トラックごみ収集事業の現状について 
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２．全国和牛能力共進会（全共）に関連する事項について 

 

３．スポーツチームキャンプ誘致に関連する事項について 

 

４．県道１０号線屋慶名西交差点付近の歩道に関連する事項について 

 ⑴歩道に設置された大型土のうの現状について 
 ⑵斜面の維持管理について 

 

５．小・中学校の設備に関連する事項について 

 ⑴小・中学校のトイレの屋内屋外の数とその割合及び和式洋式の数とその割合に

ついて 

 ⑵和式トイレの利用状況について 

 

 ２９ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．大規模な通信障害におけるうるま市の対応に関連する事項について 

⑴消防車、救急車に備えられている携帯の契約会社について伺う。 
⑵市役所契約の携帯会社について伺う。 

⑶大規模な通信障害に備え、携帯のない連絡手段、うるま市の対応方を伺う。 

 

２．２０２２年度全国学力・学習状況調査（全国学力テスト）の結果に関連する事

項について 

 ⑴沖縄県の小学６年生、中学３年生の学力の現状について伺う。 
 ⑵うるま市の小学６年生、中学３年生の県内における学力の現状について伺う。 

 ⑶教員の負担軽減について伺う。 

 ⑷うるま市として今後の中学３年生への支援の考え方を伺う。 

 

３．小・中学校の学校閉庁日（業務停止日）に関連する事項について 

 ⑴事業の概要と目的について伺う。 
 ⑵実施期間について伺う。 

⑶緊急連絡先について伺う。 

⑷施設内にあるこども園、学童クラブの対応方について伺う。 

⑸今後の学校閉庁日の持ち方、冬休み、春休み期間にもできないものか伺う。 

 

４．保育行政に関連する事項について 
 ⑴待機児童の現状について伺う。 

 ⑵保育園・こども園の空き状況について伺う。 

 ⑶各園の今後の運営についてうるま市の考え方、指導方法について伺う。 

⑷コロナ禍における保育従事者のＰＣＲ検査、ワクチン接種の優先について伺う

。 

⑸乳児うつぶせ寝、呼吸確認、表情、体熱確認の徹底、教育指導方法を今一度確
認します。 

 

５．公立こども園の現状に関連する事項について 

 ⑴幼小連携について伺う。 

 ⑵事務員の採用について伺う。 

 ⑶防犯強化の考え方について伺う。 
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 ⑷人事異動における業務の引継ぎの考え方について伺う。 
 ⑸コロナ禍における職員の有給休暇、ＰＣＲ検査、ワクチン接種の優先について

伺う。 

 

６．学童保育に関連する事項について 

 ⑴学童保育の待機児童について伺う。 

 ⑵１小学校区に１学童、校区の振り分けの考え方について伺う。 
 ⑶コロナ禍における職員のＰＣＲ検査、ワクチン接種の優先、濃厚接触者の定義

の緩和の考え方について伺う。 

 ⑷マイクロバスの購入、レンタルについて、他市の状況を踏まえ、うるま市の今

後の考え方を伺う。 

 ⑸ドッジボールクラブの派遣予算について伺う。 

 

７．プロ野球キャンプ誘致について 

 ⑴阪神２軍キャンプが高知県安芸市から沖縄県うるま市に移転した経緯を伺う。 

 ⑵２軍選手の宿泊施設及びキャンプ日程を伺う。 

 ⑶老朽化した具志川野球場においてプロ野球選手を迎え、今後、長きに渡り継続

してもらうために施設の大規模な補修改善が必要と思いますが、当局の考え方

を伺う。 
 

８．米軍基地に関連する事項について 

 ⑴津堅島訓練水域におけるパラシュート降下訓練について、中村市長の思い、考

え方を伺う。 

 ⑵普天間基地の辺野古移設について、中村市長の考え方を今一度確認します。 

 

 


